
Novo  Progresso-Moradores  se
reúnem  na  Câmara  Municipal
para  discutir  situações
preocupantes  das  MP’s  Flona
Jamanxim/APA/PARNA
Cerca  de  70  pessoas  marcaram  presença  na  reunião:  MP’s
publicada por Temer foi à pauta.

Cerca de 70 moradores da região da Flona Jamanxim/APA/PARNA
Rio  Novo  e  lideranças  politícas,  entidades  representativas
 estiveram presentes na reunião na Câmara Municipal, na manhã
desta  sexta-feira,  dia  13.  Na  reunião,  foram  debatidas
situações que andam tirando o sono dos proprietários de área
na região da Flona Jamanxim após a publicação da MP 756,
publicada dia 20 de Dezembro de 2016 pelo presidente Michel
Temer.

Para eles as MP’s prejudicou mais que ajudou, o maior problema
vinculado na medida provisória foi em ter invertido a área
branca as margens do rio Jamanxim como área de preservação
ambiental (APA).

A ampliação do Parque do Rio Novo também vem sendo alvo de
criticas  pelos  moradores  e  população  local,  porque  vai
prejudicar a passagem de garimpeiros para região de garimpo na
APA Tapajós e inviabiliza o garimpo Tocantinzinho aonde a
empresa multinacional  Eldorado Gold Corporation do Canadá já
realizou  pesquisas  e  investiu  cerca  de  R$  200  milhões  no
projeto aonde deve gerar 600 empregos diretos na região de
Novo Progresso.

Leia  Também:Mónica  Corrêa  Presidente  da  “Gleba  Embaúba
Gorotire” e Preta do “Vale do Garça” cometam divisão da
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“Flona Jamanxim”

*Chefe da “FLONA do JAMANXIM” Explica Novos Limites

*Flona Jamanxim-Medida provisória altera limites de áreas de
conservação na Amazônia

Na reunião o prefeito Ubiraci Soares (PSC), de Novo Progresso
deixou claro que as reivindicações dos moradores (envolvidos)
passam a ser do município e indicou  o vice-prefeito  Gelson
Dill  (PMDB),  como  representante  da  prefeitura  de  Novo
Progresso para representar os moradores das áreas afetadas
pelas  MP’s  (Medidas  Provisórias)  no  município  de  Novo
Progresso.   Uma comissão foi criada para dar continuidade nos
trabalhos e representar os moradores junto ao governo Federal.
                 

O  trabalho  agora  é  de  criar  uma  pauta  de
reivindicações(emendas  parlamentares)  para  apresentar  ao
Congresso Federal e Senado, a proposta dos moradores das áreas
afetadas da região de Novo Progresso.

A reunião contou com a presença do Prefeito Macarrão, vice-
prefeito Gelson Dill, Presidente da Associação Vale do Garça
Edivania, Presidente da Associação Imbauba e Gorotire Mônica
Corrêa, Secretario de Meio Ambiente Juliano Simionato, Chefe
da  ADEPARÁ  Luciano  Cervo,  Presidente  do  Sindicato  dos
Garimpeiros  João  Garimpeiro,  Siprunp  Agamenon  Menezes,
Advogados, engenheiros Florestais e proprietários de terras
envolvidos na Flona/APA e Parque Nacional.

Como  forma  de  pressionar  as  autoridades,  uma  minuta  de
reivindicações em emendas serão propostas para seguir em busca
de apoio na bancada federal.

As MP’s (Medida Provisória) tem que passar pelo plenário da
Câmara dos Deputados em 90 dias após sua publicação.
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Participantes da reunião.

Da Redação Jornal Folha do Progresso

“Informação publicada é informação pública. Porém, para chegar
até você, um grupo de pessoas trabalhou para isso. Seja ético.
Copiou? Informe a fonte.”
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